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ゼミ活動報告 

「宮川研究室３期生卒業記念パーティ」 

３期生一同 

 

 ２月 24日、私たち３期生は宮川研究室を卒業しました。卒業を記念し、４期生が中心と

なり卒業記念パーティを開催してくれました。ゼミ生がそれぞれの思い出を語り、感謝の

気持ちを伝え、心温まる時間を過ごしました。宮川先生、４期生の皆さん、ありがとうご

ざいました。３期生のメッセージを以て、イベント報告の締め括りとさせていただきます。 

 

 

 

冬合宿、卒業パーティ最高でした。ありがとうございました。改めて宮川先生、先輩方、

後輩たち、そして３期生のみんなと出会えて良かったなぁと感じました。これからも末長

く付き合えたらと思います。ありがとうございました。     （奥 修輔） 

 

ゼミ合宿お疲れ様でした。この合宿が宮川ゼミ生として行く最後の合宿だと思うと、今

さらとても寂しくなっています。それほど合宿は楽しいものでした。また、宮川先生、2

期生の先輩、4期生、素敵な卒業パーティとプレゼント本当にありがとうございました。こ

の合宿と卒業パーティを通じて、改めてこの宮川ゼミに入って本当によかったと思いまし

た。あたたかい先生、先輩、後輩、同期と過ごしてくることができて、幸せです。本当に

ありがとうございました。卒業という節目を迎えるわけではありますが、これからもよろ

しくお願いします。         （奥 未歩） 
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最高の合宿&卒業パーティありがとうございました。宮川ゼミで過ごした僕の 2年間は、

今までの人生の中で一番濃い時間でした。ときにはぶつかり合うこともあったけど、それ

は皆が真剣にゼミに取り組んでいた証だと思います。そして、これから 3期生はそれぞれ

の道を歩んでいきますが、宮川ゼミで培った絆をこれからも大切にしていきたいと思いま

す。          （川畑 勇紀） 

 

 宮川先生、4期生のみんな、2期生の先輩方、素敵なパーティと素敵なプレゼントありが

とうございました！ 宮川ゼミで過ごした 2年間は私の大学生活、人生においてとても大き

なものです。卒業という節目を迎えますが、宮川先生、ゼミ生の皆さん、これからもよろ

しくお願いします！       （蔵下 佳奈絵） 

 

合宿、卒業パーティを通して宮川ゼミで過ごした日々を振り返り、改めてこのゼミでよ

かったと思いました。私の大学生活において宮川ゼミでの思い出はかけがえのないものと

なりました。宮川先生、一期生、二期生、四期生、そして三期生の皆には本当に感謝して

います。まだまだ繋がりは続くと思うので、これからもよろしくお願いします。 

  （小嶋 咲穂） 

 

宮川ゼミに入って本当に良かったなぁと改めて実感した卒業パーティでした。ゼミで過

ごした 2年間は忘れません！宮川先生、2期生の先輩方、4期生、そして 3期生の皆、本

当にありがとうございました！そして、これからもよろしくお願いします！ 

（田中 千尋） 

 

素敵で最高のパーティありがとうございました。宮川先生を始め、先輩方、同期、後輩

たちと過ごした事は本当にいい思い出です。本当にありがとうございました！！ 

（髙橋 竜一） 

 

合宿&卒業パーティと、最後にとても良い思い出ができました。宮川ゼミ生現役としての

活動が終わり卒業が近づいてきたことを実感し、自分でも予想してなかったほど泣いてし

まいました。宮川先生、先輩、後輩、そして 3期生のみんなとこの 2年間を過ごすことが

できてよかったです。今までありがとうございました。そして、これからもよろしくお願

いします。          （中川 愛美） 

 

合宿、卒業パーティを終えて、やっと卒業に向けて実感が湧いてきました。先輩や後輩

との繋がりがこんなに濃いゼミはなかなかないと思います。卒業してもきっと皆からたく

さんの刺激をもらうのだと思うと、今からとても楽しみです。有意義な 2年間をありがと

うございました。皆様これからもよろしくお願いします。    （長島 瑠美） 
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 心に残る素敵なパーティをありがとうございました。今回のパーティで、改めて宮川ゼ

ミは仲間想いのメンバーが集まった温かいゼミだと感じました。宮川ゼミの一員でいるこ

とを嬉しく思います。宮川ゼミで過ごした時間はこれからの私を支えてくれる大切な思い

出です。         （東 耕太） 

 

 


